



CASALCATALÀ
KATALANISCHER VEREIN
I N W I E N

TÄNZE der KATALANISCHEN LÄNDER



In Kooperation mit Casal Català
der Folkloretanzgruppe / Martin Pokorny
und der Gebietsbetreuung 1020 Wien.

Im Sommer 2012 haben
Ramon Mon Cardona und
sein Ensemble Sants & Fot
beim „Großen EUROPA-Ball“ *
in Gennetines in Frankreich die Massen begeistert**.

Am 17. / 18. November 2012 sind die Repräsentanten
von Catalunya*** wieder nach Wien eingeladen,
diesmal sogar mit ZWEI separaten Kursen:

- Kurs I **SARDANA**, katalanischer „Nationaltanz“
- Kurs II **WEITERE Tänze der katalanischen Länder**

www.alexander-fischer.at

(alle Informationen und Anmeldeoptionen)

*"Le Grand Bal de l'Europe" ist seit 23 Jahren ein erfolgreiches Tanzfestival in Frankreich; siehe hierzu im Internet unter <http://gennetines.org>
** der abgebildete Zeitungsausschnitt stammt aus dem offiziellen Festivalbericht der angrenzenden Stadt Moulin; siehe Hauptbild Mitte (Ramon in Aktion) und Mitte unten (Assistentin Isabela mit katalanischem Fächer).
***Catalunya = Katalonien.